



Une rentrée en musique

publié le 02/09/2021 - mis à jour le 26/10/2021

Mme Lejeune, professeur d'éducation musicale, et la classe orchestre ont accueilli les familles et les élèves de 6e en musique.

<https://m.facebook.com/story.php?st...>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.